



---

pro-interplast, Samstag, 2. April 2022

## **Am 1. April ist unser 3. Hilfstransport gestartet**

Wir sind mit 5 Fahrzeugen unterwegs.

Geladen haben wir 1 Tonne Mehl - Danke an die Mühle Philippi, 1 Tonne Konserven und Fertiggerichte - Danke an Edeka Florian Beck - du bist immer dabei! Konserven und Babynahrung von der Selgros Aschaffenburg. Danke an euch für die Flexibilität.

Zusätzlich 80 große Überraschungseier für ein Waisenhaus.

Viel spezielles Material und insbesondere medizinisches Material und Medikamente - Danke an Zahnarzt Dr. Thorsten Eberhardt und an die Bahnhofsapotheke!

Danke an alle Sachspender und Geldspender!

Ihr seid klasse und ohne euch würde es nicht gehen! Macht bitte weiter so!

Slava Ukraini...

